



Scott Tenchka – Anaheim Ducks

L'équipe de la ville de Scott est les Ducks. Il enseigne l'éducation physique à des élèves de la sixième à la huitième année et les sciences sociales à des élèves de 7e année à l'école Santiago. Il est enseignant depuis 28 ans. Ce que Scott aime le plus de l'enseignement, c'est de voir la croissance personnelle qu'il y a chez ses élèves quand ils gagnent en maturité et deviennent de jeunes adultes responsables. En dehors de la salle de classe, Scott est l'entraîneur d'équipes de flag-football, de basketball masculin et de hockey de rue de l'école. Scott est aussi le responsable de la journée carrière de son école, il organise le programme de l'école du samedi et il préside une collecte de fonds locale.

Shelli Delmoe – Arizona Coyotes

L'équipe de la ville de Shelli est les Coyotes. Elle enseigne les mathématiques en cinquième année à l'école primaire Edison et elle est enseignante depuis 28 ans. Shelli adore l'enseignement et vivre toutes les victoires et les défis qu'une carrière dans le monde de l'éducation lui présentent! Shelli aime vraiment le temps qu'elle passe à travailler avec les élèves à Edison et elle est très impliquée dans la vie de son école et de sa communauté.

Karri Berg – Calgary Flames

L'équipe de la ville de Karri est les Flames. Elle fait de l'enseignement général en sixième année à l'école Riverside et elle enseignante depuis neuf ans. L'enseignement a toujours été sa passion, mais Karri n'a pas toujours pratiqué sa profession dans une salle de classe. Pendant plusieurs années, Karri a enseigné dans des centres d'éducation environnementale un peu partout dans le monde et elle a ensuite été guide à l'occasion de longues expéditions de thérapie en milieu sauvage pour des jeunes en difficulté. Au fil des ans, Karri a tellement appris de choses au contact de ses élèves et elle est reconnaissante d'avoir eu toutes ces occasions qui lui ont été offertes. L'aspect de l'enseignement que Karri aime le mieux a toujours été d'apprendre à connaître ses élèves et de voir les moments d'illumination que ceux-ci vivent quand ils finissent par comprendre un concept.

Kayleen Temple – Colorado Avalanche

L'équipe de la ville de Kayleen est l'Avalanche. Elle enseigne l'éducation physique et la santé en sixième année à l'école intermédiaire Rocky Heights (at Rocky Heights Middle School) et elle enseigne depuis 41 ans. Kayleen a décidé de devenir enseignante quand elle était en huitième année parce qu'elle adore aider les enfants à développer leurs habiletés sportives. Le sport a enseigné à Kayleen plusieurs leçons de vie qui lui ont permis de devenir la personne qu'elle est aujourd'hui. Ce que Kayleen aime le mieux de l'enseignement, ce sont les liens qu'elle tisse avec les élèves et les leçons de vie qu'elle peut ainsi leur enseigner. À l'extérieur de la salle de classe, Kayleen adore faire du vélo et elle a aussi parcouru le sentier de la Colorado Trail au grand complet en sac à dos.

Vanessa Tennison – Dallas Stars

L'équipe de la ville de Vanessa est les Stars. Elle enseigne l'informatique à l'école primaire L. Clifford Davis et elle est enseignante depuis 29 ans. Vanessa adore travailler avec les élèves et les regarder évoluer vers l'excellence! Elle a commencé à enseigner en prématernelle et, par la suite, elle a enseigné des programmes de phonétique puis l'informatique. Vanessa a toujours voulu enseigner, et ce, depuis qu'elle était enfant, et elle est devenue éducatrice parce qu'elle adore voir l'expression au visage de ses élèves quand ils apprennent quelque chose. À l'extérieur de la salle de classe, Vanessa enseigne à l'école du dimanche et elle dirige un groupe d'études bibliques pour femmes.

Dawn Garcia – Florida Panthers

L'équipe de la ville de Dawn est les Panthers. Elle enseigne les sciences, les langues et l'informatique au Centre Cypress K-8 et elle est en enseignement depuis 24 ans. Dawn a décidé de commencer à enseigner parce que c'était à ses yeux la meilleure façon de redonner à sa communauté. Dawn adore enseigner parce qu'elle veut permettre à ses élèves de vivre des expériences exceptionnelles comme celles qu'elle a vécues durant son enfance et quand elle a voyagé avec les forces militaires. Dans le rôle d'enseignante, Dawn a été en mesure de voyager avec ses élèves à différents endroits aux États-Unis, ce qui leur a permis de mieux connaître l'histoire de leur pays.

Stacy Lundquist – Minnesota Wild

L'équipe de la ville de Stacy est le Wild. Elle enseigne les mathématiques et les sciences à des classes de deuxième cycle de l'école primaire de Battle Lake et elle est enseignante depuis 25 ans. Stacy a toujours voulu enseigner et ce sont ces propres enseignants qui l'ont inspirée à suivre leurs traces. L'aspect que Stacy préfère dans l'enseignement est d'alimenter la confiance, la motivation et la persévérance chez ses élèves. À l'extérieur de la salle de classe, Stacy aime faire du bénévolat dans les arts ainsi qu'à son église.

Virginie Villani – Montreal Canadiens

L'équipe de la ville de Virginie est les Canadiens. Elle enseigne les mathématiques et l'anglais à une classe de quatrième année de l'école primaire McCaig et est enseignante depuis plus de 21 ans. Virginie a été attiré à la profession d'enseignante, car elle aime pouvoir travailler avec les jeunes et leur communiquer tout ce qui la passionne. Elle aime bien l'énergie et la joie de vivre des jeunes. Elle adore aider les jeunes et apprendre avec eux tout en s'amusant. Elle aime particulièrement revoir ses anciens élèves et elle enseigne actuellement avec une de ses anciennes élèves de la maternelle.

Karen Bunch – Nashville Predators

L'équipe de la ville de Karen est les Predators. Elle enseigne toutes les matières en troisième année à l'école primaire Town Acres et elle est en enseignement depuis 30 ans. Karen est leader pédagogique pour l'année qu'elle enseigne, elle parraine l'équipe d'étudiants ambassadeurs de l'école, elle est la responsable du programme de technologie à l'échelle de la commission scolaire et elle y a aussi dirigé des séances de perfectionnement professionnel. Karen a toujours voulu enseigner, ayant été inspirée par son enseignante en troisième année, qui était aussi la meilleure amie de sa mère, qui était une enseignante. À l'extérieur de la salle de classe, Karen s'implique au sein de son église et d'autres groupes communautaires.

Michael S. Casella – New Jersey Devils

L'équipe de la ville de Michael est les Devils. Michael enseigne la lecture et la technologie à l'école du canton d'East Amwell et il est enseignant depuis 25 ans. Michael a commencé à enseigner dans l'espoir d'inspirer les jeunes et de les amener à réaliser leur potentiel. À l'extérieur de la salle de classe, Michael est un ardent partisan de hockey et il est aussi entraîneur. Michael croit que la réussite sportive et scolaire chez ses élèves vont de pair!

Daniel Leccese – New York Islanders

L'équipe de la ville de Daniel est les Islanders. Daniel enseigne les sciences à l'école intermédiaire de Copiague et il est en enseignement depuis 29 ans. Daniel a toujours aimé travailler avec les enfants, lui qui vient d'une famille nombreuse! Daniel adore enseigner les sciences parce que cela permet d'expliquer le monde naturel qui nous entoure et de mieux comprendre d'autres phénomènes naturels. À l'extérieur de la salle de classe, Daniel est l'entraîneur de l'équipe de hockey sur glace scolaire de sa fille.

Vincent Rizza – New York Rangers

L'équipe de la ville de Vincent est les Rangers. Il enseigne les STIM à l'école MS 936 Arts Off 3rd et il est enseignant depuis 12 ans. Vincent a travaillé avec des étudiants presque toute sa vie d'adulte. Il a lancé un programme parascolaire, puis il est devenu un paraprofessionnel pour le ministère de l'éducation et il a ensuite été enseignant pour des étudiants ayant des incapacités.

Margaret Wiskeman – Pittsburgh Penguins

L'équipe de la ville de Margaret est les Penguins. Elle enseigne les mathématiques au niveau intermédiaire à l'école primaire Mifflin et elle est en enseignement depuis 22 ans. C'est une enseignante que Margaret a eue en troisième année qui l'a inspirée à devenir une éducatrice et elle a découvert qu'elle aimait enseigner les mathématiques quand elle était enseignante suppléante. À l'extérieur de la salle de classe, Margaret est chorégraphe et réalisatrice pour une troupe de danse.

Jeff Friedman – San Jose Sharks

L'équipe de la ville de Jeff est les Sharks. Il enseigne les STIM en sixième année à l'école primaire Samuel E. Stipe et il est enseignant depuis 28 ans. Après avoir étudié en Espagne, Jeff a appris l'espagnol et il est éventuellement parvenu à le parler couramment, si bien que peu après, il a obtenu son premier poste d'enseignant à l'Académie Cesar Chavez à East Palo Alto. Pour la première fois de sa vie, Jeff avait un but précis et c'était d'encourager, enseigner, conseiller et former des étudiants pour qu'ils aient un brillant avenir à leur tour! À l'extérieur de la salle de classe, Jeff est un pasteur et ministre ordonné.

Corrie Freiwaldt – Seattle Kraken

L'équipe de la ville de Corrie est le Kraken. Elle enseigne à l'école primaire Maplewood Heights et elle est enseignante depuis 23 ans. Corrie a trouvé l'inspiration pour devenir une enseignante quand elle donne des cours de natation à la piscine locale pendant qu'elle étudiait à l'université. Enseigner et faire du mentorat sont des choses qui lui viennent naturellement. À l'extérieur de la salle de classe, Corrie soutient des programmes communautaires locaux de leadership pour les filles qui permettent d'habiliter les jeunes femmes à œuvrer au sein de leurs communautés.

Nicole Seace – Tampa Bay Lightning

L'équipe de la ville de Nicole est le Lightning. Elle enseigne les sciences à l'école publique Winthrop et elle est enseignante depuis 16 ans. Éduquer les enfants est la véritable passion de Nicole et elle adore regarder ses élèves réaliser des choses qu'ils croyaient impossibles au départ. Elle aime les regarder faire des choses remarquables plus tard dans la vie et elle est contente d'avoir joué un petit rôle dans leurs succès.

Silvana Sgro – Toronto Maple Leafs

L'équipe de la ville de Silvana est les Maple Leafs. Elle est enseignante en sixième année à l'école primaire St-Vincent-de-Paul et elle enseigne depuis 25 ans. Silvana a décidé de commencer à enseigner parce que travailler avec les enfants l'a toujours passionnée. Pendant son adolescence, Silvana a dirigé une chorale paroissiale et elle a travaillé à titre de responsable des sports et des loisirs ainsi que des métiers d'art. Silvana adore enseigner parce que ça lui permet d'avoir une influence pour maximiser le potentiel d'apprentissage des enfants.

Harjeet Grewal – Vancouver Canucks

L'équipe de la ville de Harjeet est les Canucks. Elle enseigne les matières générales en cinquième année à l'école primaire Coyote Creek et elle est enseignante depuis un an. Harjeet a commencé à enseigner parce qu'elle estime que l'éducation est une façon d'améliorer le monde pour le mieux. À l'extérieur de la salle de classe, Harjeet œuvre comme bénévole dans sa communauté, veillant aux besoins en santé mentale des gens originaires de l'Asie du Sud.

Erin Lopes – Washington Capitals

L'équipe de la ville d'Erin est les Capitals. Elle enseigne en quatrième année à l'école primaire Hampton Oaks et elle en enseignement depuis 16 ans. Erin est devenue enseignante après avoir vu l'influence de ses parents, qui sont des enseignants, sur les vies de leurs élèves. Erin estime qu'il n'y a pas de plus grande joie que de voir ses élèves saisir un concept qu'ils ont eu de la difficulté à comprendre. À l'extérieur de la salle de classe, Erin dirige le club SeaPerch et elle aide des étudiants à bâtir et prendre part à des compétitions de drones sous-marins télécommandés.

Jessica Wasiuta – Winnipeg Jets

L'équipe de la ville de Jessica est les Jets. Elle enseigne à des élèves de cinquième et de sixième année en immersion française à l'École St-Adolphe et elle est en enseignement depuis sept ans. Jessica a réalisé qu'elle voulait enseigner quand elle a travaillé dans un camp d'été pendant qu'elle étudiait en génie à l'Université du Manitoba. Ce que Jessica aime le plus de l'enseignement, c'est d'établir de bons rapports avec ses élèves et comprendre ce qui est important pour eux. Jessica adore faire le lien entre ce que les élèves apprennent et le monde qui les entoure. Jessica estime que tous les élèves ont la capacité d'avoir du succès et elle veut qu'ils se sentent valorisés.